
Hablan  los afectados  
La suspensión de pagos de cuperar el dinero no tiene ya pudieron recuperar el dinero en-

 

Vimugrasa dejó tras de sí una ningún valor. El esfuerzo que  hi- tregado a cuenta. A otros inten-

 

secuela de trescientos afecta- cimos entonces para depositar taron sacarles más. "Me dijeron 
dos. Trescientos afectados con aquellas cantidades hoy ya no • que pagara medio millón más". 
sus respectivas familias que en- tiene ningún valor. Y eso hay ¡De verano!, "les dije, si tengo 
tregaron unas cantidades a que valorarlo". Sin embargo medio millón no me compro es-

 

cuenta por una vivienda en ante este deseo hay una eviden- ta  vivienda". 
1975.  Para ellos, para los  "dam- cia, como apunta otro de los a- Cunde el desánimo nificados" como alguien los ha fectados. "Muchos pueden pre-

 

definido, el futuro es incierto. ferir  ya el dinero porque se han Las sospechas y el pesimis-

 

comprado otra vivienda. Pero mo se precipitan. "Incluso creo "Estamos desengañados, eso es una propuesta que no se cansados de siempre luchar los nos ha formulado. La única al- que la solución no llegaremos a 
mismos". Es la primera res- ternativa que se nos ha ofrecido verla nunca. Estamos luchando 
puesta de F r  a  n c  e  s c es cobrar dentro de cuatro a- a nivel provincial contra un mu-

 

Valideperas, uno de los afecta- ños. Y claro, la gente que se ha ro infranqueable porque no 
dos, cuando se le pregunta cuál endeudado para poder comprar quieren que de Barcelona el 
es su actual situación. La res- unpiso tema asea Madrid". 
puesta de Jesús Diez García y 

piensa dentro de pase

 

años puede tener ya sus de José María Arjona no dista - Tendríamos que ir a Madrid. 
p Ahora en el camino se pierde 

problemas económicos resuel-

 

mucho de la de su  com  añero. tos ". 
"En beneficio de  380  aseguran 

todo", apunta uno de los afecta-

 

- sólo trabajan ocho o diez per-

 

sonas.

dos. 

Nos enfrentamos con e "A este paso, y si se - Pero estamos en lo de siem-

 

quien corresponda y los demás construyen los pisos, pre  - se apresta a contestar su 
a esperara ver que pescan". serán ya para nuestros compañero -. ¿Cuántos iría-

 

Los ánimos han ido decayen- hijos". mos?.  Si la vez que hemos sido 

do desde aquella asamblea de más éramos  65.  Si fuéramos  to 

febrero de  1979,  a un paso de • “ dos a las manifestaciones y a 

las elecciones municipales, en La solución no la las reuniones no haría falta ir a 

que, según dicen, "nos abrieron veremos nunca Madrid. 

los ojos". Fué aquella una A La Comisión de Liquidación 
asamblea multitudinaria, como que debe dilucidar el futuro de 
no ha vuelto a haber otra. Con cierto sentido del humor. los bienes de Vimugrasa está 

uno de los afectados precisa: en suspenso. "Es muy lógico. "Hasta ese momento las res- "En todo que caso, al pasova Nadie se quiere hacer responsa-

 

puestas que nos daban era que mos  y teniendo en cuenta que ble  de liquidar aquello si los res-

 

todo estaba en Madrid, que era 
con-

 

cosa de  15  días. Fué allí cuando las solicitudes las hicimos en 
fintes 

p
alen

a
 a 

los
 no 

cinco
 la 

precom robamos ademásque ha- fianza plena a  repre-

 

P  1975,  si se construye el piso sentantes para actuar. Y esta-

 

bia mucha gente de fuera de puede ser para mi hijo". mos  tan deshinchados que no Granollers.  De Barcelona, de to-

 

da  Catalunya,  del resto de Espa- Vimugrasa se hundió definiti- hay ni siquiera ánimos para 
ña, incluso. Había gente que te- vamente  en un pozo sin fondo convocar a /a gente 
nía pedida una vivienda y no cuando se comprobó que el Mi- Entregaron cantidades que 
sabía ni donde estaba Grano- nisterio de la Vivienda sólo da- oscilan entre las  50.000  y las 
Ilers. Todo esto vino de cuando ría el  47,11  por ciento del valor 550.000  pesetas. Y ven negro el 
cambiaron la calificación a vi- de la obra, es decir,  247  millo- futuro. "Como el carbón. El 
viendas sociales. Y seguro que Ayuntamiento o es incapaz o no 
éso lo montó Vimugrasa para nes de pesetas. "Nadie sabía puede resolverlo. No se si es 
darle largas al asunto, para que la empresa iba mal. Te da- por ineptitud o porque trabaja a 
poder seguir ingresando  dine- ban  a entender que era el Ayun- tope y no le hacen caso.  Mien-

 

ro". tamiento y el Ministerio de la Vi- tras el Ayuntamiento no diga 
"Queremos viviendas" vienda, con el  50%  cada uno, que ha dado todos los pasos, el 

los que hacían las viviendas. Juez no dirá que se liquide. 
Y desde ese momento, desde Decían que todo era cosa buro- Nosotros hemos depositado to-

 

que se descubrió la irregular crática. Y, claro, lo velas casi da la confianza en el Ayunta-

 

gestión de Vimugrasa surgió la dentro de lo normal". miento para que haga todas las 
pregunta. ¿Y ahora qué?. "La o- gestiones que no podemos ha-

 

pinión general de todos es que Entonces vinieron las prisas y cer". 
se construyan las viviendas. Re- algunos - pocos y afortunados - J.J.C. 
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